



La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Pièces	7 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	612V340M
Prix	1 029 000 €

Située à quelques minutes à pied du magnifique village préservé de La Garde-Freinet, et dotée d'une vue exceptionnelle sur le Massif des Maures, cette belle maison traditionnelle de qualité est composée d'une lumineuse surface de vie et de 3 chambres en rez-de-jardin. Au rez-1, un appartement tout équipé, avec 2 chambres supplémentaires, permet d'accueillir vos proches ou d'engendrer des revenus locatifs. Produit rare, posé sur un terrain de 2.500m², doté de sa piscine de 8mx4m, d'un garage spacieux de 50m² et d'un grand car port. A visiter rapidement !

Located a few minutes walk from the magnificent preserved village of La Garde-Freinet, and with an exceptional view of the Massif des Maures, this beautiful traditional quality house is made up of a beautiful living space and its 3 bedrooms in swimming pool floor. On ground 1, an apartment with 2 additional bedrooms can accommodate your loved ones or generate rental income. Rare product, set on a plot of 2,500m², with its 8mx4m swimming pool, a spacious 50m² garage and a large car port. To visit quickly!

PLACE NEUVE IMMOBILIER

Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

